

Bezirksdelegiertentagung 2012 in Nievenheim – Ückerath

Am 11.2. trafen sich die Repräsentanten der 18 Bruderschaften des Bezirksverbandes Neuss zur Delegiertentagung. Die Veranstaltung begann mit einem Wortgottesdienst in der Pfarrkirche Sankt Pankratius Nievenheim, der vom Bezirkspräses Michael Offer gehalten wurde. In seiner Predigt stellte er die christlichen Werte einer Bruderschaft heraus und mahnte an, diese offensiver zu vertreten.

Anschließend begrüßte Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser 82 Delegierte und gab einen Rückblick auf das Jahr 2011 sowie einen Ausblick auf die Veranstaltungen des Jahres 2012. Er dankte der ausrichtenden Bruderschaft Nievenheim-Ückerath, an der Spitze Brudermeister Detlef Spitzenberg für die ausgezeichnete Organisation. Andreas Kaiser kündigte auch an, dass man verstärkt Bruderschaften für die künftigen Bezirksveranstaltungen ansprechen werde, die sich bisher in der Ausrichtung zurückgehalten haben.

Marcel Weifels gab als Bezirksjungschützenmeister einen Bericht über die Aktivitäten der Jugend im Bezirk ab. Hier berichtete er insbesondere auch über den Stand des Satzungsentwurfes. Derzeit befindet sich der durch den Rat überarbeitete Entwurf beim Bundesjungschützenvorstand zur Klärung einiger Formalitäten.

Bezirksschießmeister Wilfried Schlösser zeigte sich sehr zufrieden mit den durchgeführten Schießwettbewerben, zumal auch auf Diözesan- und Bundesebene gute Erfolge erzielt werden konnten.

Bezirksschatzmeister Rainer Linden gab den Kassenbericht ab. Anschließend bescheinigte ihm der Kassenprüfer Andreas Pickel eine ordnungsgemäße Kassenprüfung und stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten, was durch die Delegierten einstimmig erfolgte (mit den Enthaltungsstimmen des Vorstandes).

Auch in diesem Jahr standen Neuwahlen an: der stellvertretende Bezirksbundesmeister Günter Fischer aus Kaarst und der Bezirksgeschäftsführer Volker Schöneberg aus Holzbüttgen durften sich über ihre Wiederwahl freuen. Neu in den Vorstand gewählt wurde Thomas Bergmann aus Büderich als stellvertretender Bezirksschießmeister.

Nach den Wahlen gab Bezirkspräses Michael Offer noch einen Überblick zum Einkehrnachmittag am 17. März in Hülchrath statt, der unter dem Motto „Durchkreuztes Leben – Gottes Zusage für ein Leben in Fülle“ stehen wird.

Die Stürzelberger St. Aloysius Bruderschaft gab noch einen Ausblick über den Stand der Dinge als Ausrichter des Bundeskönigintages 2013.

Nach 2 ½ Tagungsstunden dankte Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser allen Delegierten für ihre Teilnahme und beendete die Versammlung